

Veracruz generaría superávits constantes hasta el 2022

Redacción
estados@eleconomista.mx

S&P Global Ratings confirmó la calificación de “mxBBB-” del estado de Veracruz, con perspectiva Estable.

“La calificación refleja la expectativa de que el estado logrará generar de manera constante superávits después de gasto de inversión hasta el 2022, lo que derivaría en una disminución de la deuda de largo y corto plazo y en una mejor posición de liquidez”, detalla.

“La calificación también incorpora la prudente administración financiera del estado que ha mejorado las finanzas públicas, incluso cuando su planificación financiera a largo plazo es limitada y los estándares de contabilidad todavía son débiles. Asimismo, la calificación considera el lento crecimiento de su economía y la creciente presión por el sistema de pensiones”, indica la agencia.

Una consistente generación de excedente presupuestal, añade, derivaría en la disminución de la deuda de largo y corto plazo, y podría beneficiar la posi-

ción de liquidez de la entidad en los siguientes dos años.

De manera consistente con los resultados del 2019, se espera que Veracruz reporte superávits operativos recurrentes en el periodo 2020-2022 en torno a 2.2% de sus ingresos operativos, así como moderados superávits después de gastos de inversión.

“Nuestra proyección se basa en la prudente política fiscal que está controlando adecuadamente los gastos a fin de equilibrar el crecimiento más lento de los ingresos. En adelante, esperamos que el estado fortalezca el control de sus gastos operativos, para no tener que afectar su gasto de inversión, como ocurrió en el 2019.

Este año, el crecimiento económico más alto proyectado y la existencia de fondos de compensación como el Fondo Especializado de los Ingresos de las Entidades Federativas, mantendrían el crecimiento de los ingresos propios y de las participaciones, lo que ayudaría a compensar el menor dinamismo en las transferencias de capital que el estado recibe del gobierno federal.